

FUNDACIÓN  REYES DEL MUNDO

MEMORIA 2020

Reporte de Acciones de Fundación



@fundacionreyesdelmundo



Fundación Reyes del Mundo



www.reyesdelmundo.cl



Somos una Institución Privada Sin fines de lucro

| *Fundada el 21 de Diciembre del 2018* |

ÍNDICE

- Carta Directora Fundación Reyes del Mundo
- Misión Y Visión
- Directorio
- Profesionales y Especialidades
- Hitos 2020
- Héroe Inclusivos
- Campaña Concienciación del Autismo
- Retorno Seguro
- Cifras Fundación 2020



CARTA | ANAMARÍA SANTIBAÑEZ

directora ejecutiva

En mayo de 2019, comenzábamos este sueño llamado Fundación Reyes del Mundo, con solo 2 profesionales, que entregaban mensualmente 160 atenciones cada una a niños y niñas con Trastorno Espectro Autista. Lo que a fines del mismo año logramos doblar la cantidad de terapeutas a 4 profesionales llegando a realizar mensualmente 640 atenciones mensuales.

A casi un año de funcionamiento, en marzo 2020 llega la tan temida pandemia que nos hizo cerrar nuestras puertas y dejar sin mas remedio que atenciones online a mas de 100 niños y niñas que hasta la fecha venían superando etapas y desarrollándose de la mano de las terapeutas de nuestro centro y sus familias. Fueron 7 meses de cierre total muy duros ,donde debimos enfrentar muchas dificultades económicas, retrocesos importantes en el neurodesarrollo de los usuarios, lo que nos hizo reinventarnos para poder seguir prestando atenciones y dando estrategias a los cuidadores para trabajar desde casa.

Termino la incertidumbre y las dificultades de este nuevo sistema de “Teleterapia” cuando en octubre 2020 reabrimos nuestro centro con las 4 profesionales y un plan de atención presencial elaborado en conjunto con la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) que ha sido un alivio para todos nuestros niños, familias y equipo, cumpliendo con el máximo de atenciones permitidas por el Protocolo COVID y un sistema de sanitización permanente que protege a nuestras profesionales y usuarios, que hace posible que sigamos avanzando paso a paso.

Todo esto tiene un solo fin, entregar terapias de calidad, desarrollar tratamientos individuales efectivos integrales, lograr tener salas terapéuticas completamente equipadas y continuamente renovadas.

Los invitamos a crecer juntos, superar barreras y hacer visible el TEA (Trastorno Espectro Autista) y que cada uno de nuestros niños y niñas logren incluirse en la sociedad.

MISIÓN

Desarrollar integralmente a niños y niñas con TEA, de manera de lograr su inclusión plena a la sociedad.

VISIÓN

Ser reconocida como la fundación chilena con mayor impacto en la integración y desarrollo de niños y niñas con TEA. Así como también, el principal soporte a familias, guía y generación del conocimiento en Chile del espectro autista.



Directorio y Asesores

El Directorio de Fundación Reyes del Mundo, es constituido por tres integrantes, quienes son las encargadas de tomar las decisiones de la Institución. Además, cada una de las partes colabora y asume tareas destinadas al área comunicacional, planificar, hacer presupuesto, crear campañas y recaudación de fondos, entre otras tareas. Así también, contamos con el apoyo externo de Miguel Toro que desde su área profesional colaboran con contenido y conocimientos en el área comercial.



Anamaria Santibañez Peralta
Mamá TEA

Directora Ejecutiva y Co-Fundadora de Reyes del Mundo. Encargada de la administración, coordinación y trabajo con las especialistas del centro. Conocimientos en Metodo TEACCH, ABA funcional.

Camila Hurtado Aguirre

Directora Tesorera de Reyes del Mundo.
Psicóloga Laboral de profesión.
Encargada del área finanzas y administrativas.



PAZ TORO HERRERA
TIA TEA

Directora secretaria y co-fundadora de Reyes del Mundo. Periodista, licenciada en Comunicación Social, con especialización en economía. A cargo del área comunicacional de la Fundación: redes sociales, prensa y autoridades.





Lorena Pardo Roco • Fonoaudióloga

Fonoaudióloga de la Universidad Pedro De Valdivia con experiencia y certificación TEA . conocimiento en: método teacch chile, sistema de comunicación por intercambio de imágenes (pecs) nivel 1, aba funcional (enfoque pyramid), aba inicial, aba avanzado, modelo denver inicial, habilidades de comunicación críticas (enfoque pyramid), además, presenta cursos en integración sensorial y autismo, selectividad alimentaria, integración sensorial y aprendizaje, abordaje integral del trastorno del espectro autista y tea en el sistema educativo: orientaciones prácticas para trabajar en el aula, baby signs "lenguaje gestual para bebés".

Karen Castillo Guerrero • Fonoaudióloga

Fonoaudióloga de la Universidad Pedro De Valdivia , Sede La Serena, con experiencia en tea y estimulación temprana cognitiva para el desarrollo integral del niño en salud pública. profesional con formación y certificación a través de diversos cursos como: evaluación diagnóstica y/o conductual en el ciclo vital del tea, método teacch chile, método prompt (articulación del habla), modelo clap nivel 1 y 2 (comunicación), electro- estimulación motora oral y abordaje cognitivo, juego y autismo.





Nicole Ángel Cortés • Terapeuta Ocupacional

Terapeuta ocupacional de IPCHILE, cuenta con experiencia en el trabajo con niños y niñas con trastorno espectro autista, formando su carrera con cursos como: teacch, pecs nivel 1, oral motor, integración sensorial, abordaje de trastornos de la alimentación y evaluación del procesamiento sensorial winnie dunn, problemas de incontinencia fecal infantil y rechazo al wc, apoyos funcionales en condición del espectro autista

Seminarios:

- Bases inmunológicas del autismo: efectos cognitivos de autoanticuerpos de niños autistas en procesos de memoria y aprendizaje.
- Actualización del síndrome de down: una mirada inclusiva.

Francisca Saavedra Torres • Terapeuta Ocupacional

Terapeuta Ocupacional de IPCHILE, fue Voluntaria Teletón, experiencia con niños y niñas con trastorno espectro autista, cuenta con certificación Modelo DENVER Inicial, curso de Integración Sensorial en niños y niñas para el desarrollo en armonía, Técnicas de enseñanza para personas con discapacidad visual, Temperamento y regulación emocional en niños y niñas, Lengua de señas nivel 3, Curso Diseño Universal de Aprendizaje (DUA). Seminario inclusión social y laboral a personas con discapacidad psíquica,

Seminario

Actualización de conocimiento en neurorrehabilitación.





FUNDACIÓN REYES DEL MUNDO

HITOS 2020



Premio **HEROES INCLUSIVOS** *2020*

En el mes de Marzo 2020 lanzamos el primer ciclo del concurso “Héroes Inclusivos”, donde buscamos a una persona, una institución o una empresa que tome la inclusión como un estilo de vida, aportando a visibilizar y construir una Sociedad más inclusiva.

HÉROES INCLUSIVOS 2020

La selección de los Héroes Inclusivos 2020 estuvo a cargo del un distinguido jurado conformado por Jorge Juerez, Director de SENADIS Coquimbo, Anamaría Santibañez, Directora de Fundación Reyes del Mundo, Felix Velazco, Conseja de la Municipalidad de La Serena y Sandra Leiva, Terapeuta Ocupacional y Docente de U. Central sede La Serena.

Entre mas de 50 historias que llegaron, fueron 20 las pre seleccionadas y luego de ser presentadas a nuestro jurado, solo 5 clasificaron a la final, siendo los seguidores de nuestras redes sociales (Instagram y Facebook) los que por votación popular eligieron como la Heroína Inclusiva 2020 a María Jose Suazo, Psicologa en CECOSF de Punta Mira, Coquimbo.



CAMPAÑA

PAÑUELOS AZULES

En **España**, a raíz del **Coronavirus** y la **cuarentena total** en ese país, se levantó una campaña dado que algunas personas no entendían y se lo tomaban algo a mal, porque veían personas en las calles. Sin embargo, no todas son irresponsables al **NO QUEDARSE EN CASA**: las personas TEA, en ocasiones, necesitan salir como parte de su terapia.

Así es cómo comenzó la campaña de **pañuelos** (y poleras) **azules**, como una manera identificarles y evitar insultos o faltas de respeto a las familias.



Por eso...

Si ves a personas (niños o adultos) con acompañante llevando un **pañuelo azul** en la **calle**, tiene una **buena razón para salir**

Campaña Especial de **Concienciación del Autismo**

Mayo fue el mes de lanzamiento de la campaña de concientización del autismo, donde nos unimos con distintas organizaciones, fundaciones y centros de atención para sensibilizar a la población sobre el uso del permiso de desplazamiento en tiempos de cuarentena y dar a conocer el llevar una prenda azul como distintivo de la campaña mundial.



Sección |FUNDACIÓN EN TU CASA|



Dimos partida en junio a la sección Fundación en tu casa, en las plataformas de Instagram y Facebook, en las que las profesionales del centro comparten tips para trabajar en casa a través de formas de estructura y adaptación del hogar, juego de roles e imitación, AVD (actividades de la vida diaria), lectura y como estimular el juego en columpios y muros de escalada, entre muchos otros juegos.



Somos parte del
**BANCO DE PROYECTOS EN EL
REGISTRO DE DONATARIOS**

El 2020, Fundación Reyes del Mundo postulo a su institución bajo el proyecto “Teleterapia y Concientización del Autismo a las Familias de la Región de Coquimbo” para ser parte del Registro de Donatarios administrado por el Ministerio de Desarrollo Social.

Con este logro, los donante que financien este tipo de proyectos pueden acceder a los beneficios tributarios consagrados en la Ley 19.885, sobre donaciones con fines sociales.



Reactivación de las sesiones **PRESENCIALES EN EL CENTRO DE ATENCIÓN.**

Bajo un estricto protocolo de seguridad formulado en conjunto con la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) frente a la pandemia COVID-19, a mediados de Octubre nuestros usuarios y sus familias retomaron sus terapias presenciales, cumpliendo con todo lo requerido por las autoridades sanitaria, Elementos de Protección Personal (EPP) para el equipo profesional y personal de aseo, sanitizaciones regulares por parte de empresa externa y un registro diario de visitas con la que llevamos un seguimiento de trazabilidad.



CIFRAS 2020

Atendemos a más de
120 Familias

Realizamos
3.520 Terapias
Presenciales

Realizamos
1.367 Terapias
Online

FIN DE AÑO 2020

No pudimos cerrar el año a los grande este 2020 pero sin duda nuestro compromiso, profesionalismo y amor por los niños y niñas y sus familias no impidió que pudiera cada uno llevarse una parte de nuestra Fundación a sus hogares reflejado en un pequeño pero significativo presente personalizado que fue entregado a cada uno de nuestros usuarios, junto a un deseo navideño que cada familia realizó.



REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO DE ARDUO TRABAJO EN EQUIPO PARA QUE LOS NIÑOS Y NIÑAS SE DESARROLLEN, CUMPLAN SUS OBJETIVOS Y LOGREN INDEPENDENCIA.

VISIBILICEMOS EL PROCESO, NO SOLO EL RESULTADO.

